



Mi Universidad

Ensayo

Nombre de la Alumna: Gabriela del Carmen Gonzalez Abadia.

Nombre del tema: Innovación Educativa.

Nombre de la Materia: Innovación Psicopedagógica.

Nombre de la profesora: Nydia Helena Ramos.

Nombre de la Maestría: Psicopedagogía.

Cuatrimestre: 4to.

Introducción.

A continuación en el presente trabajo se exponen temas sobre la importancia de la educación, así como las formas, métodos o procesos para lograr el objetivo y sea de calidad, al mismo tiempo nos sirve para conocer que personas influyen en la educación. Esto con la finalidad de poder comprender mejor el tema de la educación, considero importante mencionar que la fuente principal de información fue de la antología de innovación psicopedagógica, se realizó al mismo tiempo una pequeña investigación para la mejora de comprensión a cerca de los temas del trabajo. Por otro lado educación no es solo enseñar o trato de alumno-maestro, si no que involucran a otras cosas como la educación a distancia y los beneficios que puede traer consigo.

El estudio personal y grupal

El estudio personal y grupal se refiere al desarrollo del individuo cuando carecemos de esto desconocemos nuestros derechos, nos afecta a la conducción de nuestra vida, esto también nos sirve para llevar una vida digna. La educación está garantizada por el estado, esto quiere decir que tenemos derecha a estudiar desde nivel inicial hasta un nivel superior, la enseñanza deberá estar adecuada, gratuita, inclusiva, deberá estar en contexto sociocultural de cada escuela.

Por otro lado el desarrollo de habilidades docentes superiores nos ayuda a fomentar identidad con México: en la educación ayuda a comprender y fomentar amor hacia la patria, es decir tener aprecio y conocimiento sobre nuestra cultura, historia, valores de la constitución política. Esto ayuda a cada individuo a reflexionar sobre sí mismo, se busca hacer seres humanos racionales, críticos y éticamente comprometidos. Responsabilidad ciudadana: como bien podemos comprender es la búsqueda del bienestar social, así como el derecho de deberes personales y comunes. Honestidad: es una base que permite a la sociedad poder relacionarse su base principal es la confianza y el cumplimiento de la responsabilidad. Participación en la transformación de la sociedad: pretende crear personas críticas participativas y activas que promuevan la transformación de la misma. Respeto de la dignidad humana: contribuye al desarrollo integral de cada individuo.

¿Lo mencionado con anterioridad tiene relación con educación? En lo personal si, ya que con la educación se planea hacer personas que puedan aportar algo positivo a la sociedad,

para poder seguir evolucionando y así también impulsar al desarrollo que abarca todos los ámbitos, como por ejemplo el económico, etc. Si una persona no tiene la oportunidad de estudiar por lo general no es un ser que emita juicios, buscare su bienestar y se dejara llevar por la "corriente" y en ocasiones no podrá ser participe en la sociedad por falta de conocimiento.

En cuanto a niveles de dominio pedagógico superior son las orientaciones que ayuda a potencializar la reflexión entre otras cosas y estas ocasiones se dividen y conforman en dos niveles; la gestión escolar y práctica educativa. Nos sirve para poner. En practica la NEM. ¿Qué es NEM? Significa, Nueva Escuela Mexicana.

Para poder comprender mejor los dos niveles trataremos de redactar una definición. De esta manera nos daremos cuenta de cómo podemos ponerla en práctica.

Gestión escolar participativa y democrática: en esta gestión involucra a los profesores, padres de familia, y todo el personal de la institución es para formar grupos de aprendizaje. Se orienta a la excelencia para la mejora continua de las prácticas docentes.

La práctica educativa del día a día el principal actor es el docente, se basa en su labor que tiene cada maestro en el aula de clases. Como lograr el objetivo de enseñanza a motivarlos a hacerla, los derechos de los estudiantes, una atención adecuada de grupos, es así como ayudara a lograr el objetivo. En la práctica diaria se incluyen otros temas o fundamentos como: principios de orientación para maestro(a). Promover potencialidades de los alumnos, organización del contenido a enseñar y cómo hacerlo.

Desarrollo de técnicas de enseñanza actualizadas.

Desarrollo de técnicas de enseñanza actualizada: el desarrollo de técnicas nos sirve para orientar la educación a nuestro objetivo, ayuda a elegir las técnicas a utilizar para mejorar y garantizar el aprendizaje. Podemos decir que hay principios para la elección de estrategias. Un factor importante que como docentes nos ayuda a su elección es la evaluación, ya que a través de ella retroalimentamos y podemos tomar decisiones adecuadas para la mejora de la educación de los estudiantes.

Medios de apoyo con tecnología de punta las nuevas tecnologías nos ayudan a promover nuevas formas de interacción, es a través de la incorporación en la educación para poder aprovecharla al máximo y así tener nuevas formas de enseñar y aprender. Las nuevas tecnologías en educación no solo nos ayudara a mejorarla trae consigo grandes beneficios

para la administración de la misma. Esta tecnología nos sirve para interactuar e intercambiar información

En cuanto a tecnología del campo cibernético, cuando nos referimos a lo antes mencionado no es precisamente a aparatos electrónicos o programas, en clase podemos hacer uso de tecnologías. Según diversas teorías que pudimos comprender en la lectura algunas afirman que la educación se concibe como tecnología social. Estas tecnologías en mi punto de vista son los medios que se utilizan para la clase en donde se elimina lo recital, funciona para poder obtener una clase amena donde aprender no sea aburrido y de esta manera generar un interés por el aprendizaje.

Redes de apoyo

Las redes de apoyo nos sirven para lograr escuelas inclusivas. Sin embargo, las evidencias muestran que el proceso de integración de las nuevas tecnologías al mundo escolar es menos fluido de lo esperado teniendo que enfrentar diversas barreras, como los anteriormente mencionadas, asociadas a los contextos, las prácticas y los actores. Aunque el cambio es complejo, las TIC abren una ventana de oportunidades para atender a la diversidad y disminuir la exclusión y marginación en los contextos escolares.

(PSICOPEDAGOGICA, 2022)

Ahora mencionaremos oportunidades que se identifican y por supuesto ayuda al mejoramiento del aprendizaje.

Mejora de los aprendizajes, promueve la participación, mejora la gestión institucional, mejora las competencias docentes, abre otros espacios de aprendizaje, apoya el trabajo colaborativo.

Debemos tener en cuenta que por sí sola no genera cambios dependerá de modelos sociales y pedagógicos.

Teoría de comunicación.

La teoría de la comunicación reconocerá la aptitud para comunicar todo ser vivo capaz de relacionarse con otro ser vivo, recurriendo a un comportamiento comunicativo.

Se trata de explicar que consiste un comportamiento comunicativo y en qué se diferencia de otras formas de interacción. (PSICOPEDAGOGICA, 2022)

La enseñanza superior a distancia.

Es una forma de acceder a la educación poder intercambiar información, es un medio que ayuda a mejorar las prácticas docente-alumno. Con este método nos ayuda en gran manera ya que podemos acceder a muchos recursos para el aprendizaje. Ej. Conseguir libros, enviar información al docente o viceversa, etc. No se limita a tan solo en información a través de este medio también podemos tener acceso a los mejores cursos de universidades con gran prestigio y calidad educativa, en algunos casos estos cursos pueden ser de manera gratuita o en otro caso tienen un costo, los cursos pueden ser del mismo país o de institutos extranjeros. La educación a distancia es favorable principalmente trae consigo nuevas prácticas docentes y de aprendizaje, tiene impacto en el sistema productivo.

Valor de la creatividad en el aprendizaje.

Este término es nuevo, la creatividad en la enseñanza es importante ya que ayuda a mejorar el aprendizaje en los alumnos, una mala experiencia en el aprendizaje es lo que permite que el aprendizaje no trascienda, no permite generar interés por el conocimiento a fondo del tema. Debemos hacer que el aprendizaje sea espontáneo, divertido, es por esto que las herramientas son de suma importancia para generar interés en los educandos. La creatividad se trata de buscar una forma para enseñar y abarca desde la niñez hasta la edad adulta para hacer de sí un ser completo.

Conclusión.

Podemos concluir que la Educación es parte fundamental para el desarrollo de la sociedad, ya que a través de ella podemos ser partícipes en ella, ser personas que puedan emitir juicios. Al mismo tiempo la educación es algo que se desarrolla por métodos, pasos a seguir para lograr el objetivo en cuanto aprendizaje también podemos utilizar todas las formas de enseñanza ya que no se limita a algo, ejemplo de esto es que impulsa la economía, se logra a través de profesionales, personas preparadas para brindar un servicio a la comunidad entre otras funciones. La educación inicial hasta la superior es fundamental para el desarrollo de la humanidad.

Referencias

- Distancia, C. d. (2022). Obtenido de <https://recrea.cuaieed.unam.mx/conceptos-de-innovacion/innovacion-pedagogica>
- Educacion, C. d. (2016). *cosas de educacion* . Obtenido de <https://www.cosasdeeducacion.es/los-estudiantes-universitarios-que-suspendan-tendran-que-devolver-la-beca/>
- Educrea. (2022). *Educrea* . Obtenido de <https://educrea.cl/10-tecnicas-de-ensenanza-altamente-efectivas-2/>
- Media, A. L. (diciembre de 2011). *America Learning y Media*. Obtenido de <http://www.americlearningmedia.com/edicion-009/111-white-papers/687-tic-en-el-aula-materiales-medios-y-tecnologia-educativa#:~:text=Un%20medio%20educacional%20es%20un,Internet%20y%20las%20herramientas%20multimedia.>
- Wikipedia, L. e. (13 de marzo de 2022). *teorias de exposicion de los medios*. Obtenido de https://es.wikipedia.org/w/index.php?title=Especial:Citar&page=Teor%C3%ADas_de_exposici%C3%B3n_a_los_medios&id=142242887&wpFormIdentifier=titleform
- Yabuta, M. E. (2017). *Universidad La Salle Mexico*. Obtenido de <https://ingenieria.lasalle.mx/el-concepto-de-cibernetica-en-el-mundo-actual/>